

# Gran éxito tuvo la tercera versión de “Construyendo mis sueños”

Más de cien microempresarios de comunas como Macul, la Florida y Lo Espejo, se capacitaron gracias a la iniciativa que surgió en el curso IN31A de Ingeniería Civil Industrial, adquiriendo las habilidades básicas para salir adelante por sí mismos.



Una masiva concurrencia se registró en la ceremonia de graduación de microempresarios que participaron de una nueva metodología de capacitación, creada y desarrollada por estudiantes de nuestra Facultad, en el marco del curso obligatorio Introducción a la Ingeniería Industrial impartido por los profesores Carlos Vignolo y Arnaldo Cisternas.

Este sistema de capacitación titulado “Construyendo mis sueños” desarrolla los conceptos relacionados con gestión, capacidad emprendedora, desarrollo de habilidades, destrezas, gestión del negocio, marketing y ventas.

El taller reconoce a las personas como

eje principal de su gestión, y es por ello que los temas de Desarrollo de capacidad Emprendedora y Crecimiento personal se encuentran presentes y transversalmente en toda la acción que el taller realice.

A través de este curso-taller los microempresarios conocen y entienden el fundamental rol de las emociones en los negocios y en la vida, mediante ejemplos concretos, se dan cuenta de la importancia y urgencia de juntarse con otros para emprender e innovar, crear redes, y adquieren un alto grado de motivación que se les han otorgado generando comunidades poderosas.

“De esta manera los estudiantes de Inge-

nería Industrial construyeron, desde marzo del 2002 el camino para poner a disposición de las MYPES, sus conocimientos generando un puente entre universitarios y el resto de la comunidad, cuya máxima es “Aprender en el Hacer”, haciendo un aporte al desarrollo económico de éstos, que no parte del asistencialismo, sino de la entrega de herramientas con las cuales ellos mismos también construyan sus caminos para ser una alternativa real y viable para la superación de la pobreza.

Si este tipo de acciones, donde los alumnos ponen al servicio de los más desposeídos, los conocimientos adquiridos en su formación, se multiplicase en el país,



Carlos Vignolo, profesor de la Catedra Introducción a la Ingeniería Civil Industrial se dirige a los microempresarios

se registraría un efecto muy positivo y la brecha de las diferencias socio-económicas disminuirían notablemente” afirmó en su intervención el profesor Carlos Vignolo.

Para Miguel Ángel Villalobos, vendedor de Lo Espejo, el haber participado en este

programa ha sido sumamente motivador: “Yo tenía la práctica, pero me faltaba la teoría. Por eso me ayudó el curso, porque aprendí a ordenar los dineros para poder comprar, a atender el público y todo lo necesario para poder salir adelante”.

Por su parte Patricia Zúñiga, artesana de la comuna de La Florida, siente gran agradecimiento hacia los jóvenes y profesores que han hecho posible un cambio en su vida:

“El curso fue muy bueno porque aprendí muchas cosas que yo no sabía. Antes tejía mis muñecos y los entregaba para que me los vendieran. Pero ahora no, gracias al curso yo misma los estoy vendiendo”.

De esta forma, el curso fue todo un éxito, el cual ya se suma a las dos experiencias anteriores con un total de 300 microempresarios capacitados y más 250 alumnos que han puesto en práctica sus conocimientos. Pero no sólo eso, también se ha logrado mejorar la calidad de vida de los participantes y de sus familias. Tal como dijo Osvaldo Osorio, alumno y capacitador del curso In31a en su emotivo discurso: “gracias a esta experiencia nos dimos cuenta que somos actores importantes en la sociedad y que podemos cambiar las cosas”.

